

## ¿Y si España entra en default?

Escrito por unseñor - 06/06/2010 12:41

---

UN ESCENARIO DANTESCO. ESPAÑA ENTRA EN QUIEBRA TECNICA CON ZAPATERO INCAPACITADO Y RAJOY CELEBRANDO UN TRIUNFO QUE NO LLEGARÁ EN 2012.

IMAGINAD QUE ESPAÑA ENTRA EN DEFAULT a las 24 horas del 6 de Junio de 2010, AL NO PODER ATENDER LOS VENCIMIENTOS DE SU DEUDA. ¿Sabéis que las probabilidades de entrar en suspensión de pagos son del orden del 60% por lo menos?

¿Qué vivirá España en una situación así?

Señores de la política y los medios de Prensa, Radio y TV, dignos acompañantes comprados y sonámbulos, que engañáis y mediatizáis a nuestros ciudadanos, para que este Zapatero incapacitado continúe rigiendo los destinos de España:

1.- Si España no atendiera su Deuda, el dinero desaparecería por ensalmo. Los ciudadanos, las empresas, no tendrían acceso al dinero en efectivo ni al crédito. Nuestra economía entraría en un PARO SISTÉMICO.

2.- La gente no podría pagar sus impuestos, ni la Seguridad Social, ni sus préstamos ni hipotecas.

3.- El Estado, Administración Central, Comunidades Autónomas, Diputaciones, Cabildos, Ayuntamientos, Empresas Públicas, dejarían de pagar a sus TRES MILLONES DE FUNCIONARIOS DE TODO TIPO.

4.- Habéis oido hablar del estraperlo? Pues a los que no lo hayáis conocido, quiero que sepáis que los precios de los productos básicos se dispararían, y la gente no estaría en condiciones de pagar lo más elemental para vivir. Los centros de la Iglesia para dar de comer y cenar a gente sin ingresos, se verían desbordados.

5.- Llegarían con dificultad los camiones a los supermercados. La gente acapararía todo tipo de productos, incluyendo los combustibles. Empezarían los cortes de luz y por todos los sitios aparecerían brotes de violencia. El caos se apoderaría del país. La policía, Guardia Civil y Ejército no darían a basta para mantener el orden.

6.- El monstruo que creamos, el Estado de las Autonomías se iría abajo en cuestión de semanas.

7.- Los programas de dependencia, la asistencia sanitaria desaparecería en su vertiente oficial y habría que pagar al contado los servicios de asistencia médica.

8.- Sólo unos días de escasez en la distribución de alimentos, más los cortes de luz, agua y teléfono, al no poder empresas y consumidores sin trabajo pagar sus facturas, causarían perjuicios permanentes.

9. TODOS: AGRICULTORES, AUTONOMOS, FUNCIONARIOS, EMPRESARIOS, PROPIETARIOS DE BARES Y RESTAURANTES, TAXISTAS, TRANSPORTISTAS, ABOGADOS, JUECES, ECONOMISTAS, SINDICALISTAS, PROFESORES Y ESTUDIANTES, PARTICULARES, TODOS PAGAREMOS LA DUREZA DEL DEFAULT SI DEJAMOS QUE ESPAÑA ENTRE EN ÉL.

TRAS EL DEFAULT, EL HUNDIMIENTO DE ESPAÑA COMO NACIÓN

De la noche a la mañana, todo habría cambiado. Estaríamos en una depresión que habría surgido ante nosotros, antes de empezar a tomar decisiones.

Los desempleados y pobres de solemnidad serían los primeros en sufrir las consecuencias de esta tragedia y seguramente serían los primeros en dejarnos.

La Naturaleza empezaría a cobrarse los estragos de esta especie de maldición bíblica, provocada por los indigentes intelectuales del Gobierno y Oposición, que cual malditas cigarras, pasaron dos años de crisis mundial, cantando recíprocamente lo malos y corruptos que eran tanto los unos como los otros, esperando que al escampar todo volviera a ser como antes.

Esa pandilla de insensatos, mediocres como nunca, no habían previsto lo que nos depararía su inactividad holgazana, en tiempos tan amenazadores como los presentes.

Falsificadores de la realidad, mintieron tanto, unos y otros que acabaron confundiendo lo verdadero y lo falso.

Hijos del mal, dejaron a un lado el servicio que los políticos deben dar a los ciudadanos, para convertirse en egoístas aves de rapiña corruptas, que sólo piensan en enriquecerse utilizando los cargos que les hemos otorgado para que estén a nuestro servicio.

No estoy contando una pesadilla, simplemente relato lo que podríamos vivir al entrar en default España, por culpa de la ineptitud de los miembros del Gobierno y de la Oposición.

Si España entra en quiebra técnica, dejaremos de ser una nación civilizada , entraremos en una época de oscuridad y desorden y sufriremos las consecuencias de haber vivido al margen de lo que hacían los políticos que nos gobernaban que nos conducían irresponsablemente de la prosperidad a la pobreza.

Todavía estamos a tiempo de evitarlo los españoles, y dentro de los españoles el PSOE, que puede cesar a Zapatero de la Secretaria General a través de un Congreso Federal Extraordinario, y después del Gobierno, por un motivo nada más: Imposibilidad de gobernar por incapacidad manifiesta.

¿Por que considero a Zapatero incapacitado para gobernar España?

¿Qué le pasa a Zapatero? Es incapaz de sacar adelante una simple Reforma Laboral en una semana, en unos tiempos en que los mercados financieros internacionales se mueven a la velocidad de la luz.

¿Qué le ha pasado Zapatero? Echar mano de la falsedad y la mentira, para practicar su política cortoplacista, ha terminado volviéndose contra él. Su cerebro no distingue la verdad de la mentira y Zapatero no puede gobernar porque está enfermo.

No tengo la menor duda de ello. Lo más grave es que su alrededor las Vicepresidentes 1<sup>a</sup> y 2<sup>a</sup> y el Vicepresidente 3º parecen sufrir un envejecimiento prematuro, que les delata cuando abren la boca, para expresar casi siempre frases irreales o sin el menor contenido.

Zapatero, como decía el otro día Manuel Ramírez, catedrático de Derecho Constitucional, necesita la ayuda de alguien como Sigmund freud.

En el mismo orden de ideas, García de Leániz en el Mundo, del que voy a tomar las ideas para los próximos párrafos, está atrapado en un laberinto interior solipsista, tipo CONNER, que le hace incapaz de admitir los datos de la realidad y, por tanto, lo imposibilita para disponer de las importantes

habilidades que requiere un gobernante en tiempos de grandes convulsiones económicas.

Negar la realidad incapacita a un gobernante.

Su persistencia en negar la crisis, cuando todo el mundo a su alrededor se lo indicaba una y otra vez, rozó seriamente las patologías vinculadas con la irrealidad.

Zapatero ha pasado cinco estadios terroríficos para una mente humana:

1.- Inmovilización total, al ver como la Reserva Federal y el Secretario del Tesoro de los Estados Unidos, dejaban hundir a Lehman Brothers, para él impensable, y darse cuenta de que nuestro Sistema Financiero Bancario, estaba quebrado.

2.- Negación total de la situación hasta mayo de 2010, provocando que hoy España esté al borde del default, es decir, SUSPENSION DE PAGOS DEL ESTADO ESPAÑOL, algo que puede ocurrir los próximos días si el PSOE no destituye a Zapatero, como Secretario General y Presidente del Gobierno.

3.- Negociación forzada, pero no por la voluntad de su mente, que sigue oponiéndose, sino por las órdenes tajantes y cominadoras de Angela Merkel, Barak Obama, Trichet, Dominique Strauss-Kahn, que llegaron a amenazarlo con la expulsión de España de la Unión Monetaria Europea.

4.- Depresión galopante del Presidente del Gobierno, al aplicarse una Moción de Censura a sí mismo en el Congreso de los Diputados, el día que llevó a votación el proyecto de Decreto de Reducción del Déficit, con todo el país en su contra, y mostrando signos de agotamiento total o muerte como político.

5.- Aceptación forzada del cambio, que su mente se resiste a reconocer, y le lleva a tergiversar la frase de Ortega y Gasset, diciéndonos que él no ha cambiado, que lo que han cambiado son sus circunstancias.

Su Apocalipsis particular comienza a las 24 horas del 6 de Junio.

Este viernes, fue el principio de su final como político. El hundimiento de Hungría primero, y del euro después, fueron los anunciantes de su Apocalipsis particular.

La semana la comenzaremos con un euro hundiéndose y con el gap diferencial del Incremento del Coste de la Deuda Española con respecto al BUND alemán por encima de dos puntos, al igual que los CDS que subirán por encima de los dos 200 puntos, sin techo.

Zapatero por aguantar unos meses estaría dispuesto a pagar por la Deuda de España a 10 años hasta el 15% y más, pero ni siquiera a ese precio conseguirá colocar la deuda española, a nada que el Efecto Mariposa, empiece a provocar sus efectos.

Serán los signos del fin de la fiesta particular de los indigentes intelectuales que han rodeado a Zapatero, tanto en el Partido Socialista Obrero Español como en el Gobierno.

Hacer una piña en torno a Zapatero, no nos lo perdonarán los españoles, pues los llevamos directamente a la quasi ruina a unos, y a la pobreza extrema a otros.

Si miramos a nuestro alrededor vemos que en Japón han cambiado de Presidente seis veces en cuatro años, la última esta misma semana, y el Partido Gobernante, tras el último cambio, se siente con fuerza

para ganar las próximas elecciones a la Cámara Alta de la Dieta Japonesa (Parlamento) el próximo 11 de julio de este año.

Simplemente el Partido Gobernante ha nombrado a todo un personaje con carácter, Naoto Kan, rudo pero sin pelos en la lengua pero con la fortaleza suficiente para enderezar la economía japonesa, apretando el cinturón de los japoneses desde el mismo día de su nombramiento. No tengo la menor duda de que lo conseguirá.

¿Los socialistas españoles somos inferiores a los japoneses del Partido Democrático del Japón (PDJ)?

Claro que no. Y además se lo debemos a nuestros votantes y a todos los españoles en general, cansados de una forma de gobernar frívola, con unos ministros y ministras que lo único que hacen bien es prohibir o imponer, en vez de resolver los graves problemas que asolan al país.

¿Desde cuando el Socialismo español ha sido prohibicionista?

Angel Gimeno Marín

Miembro del Comité Regional del Partido Socialista de Madrid, PSM-PSOE

Ex Consejero de Economía y Hacienda de la Diputación General de Aragón

---